
 

         

 

 

Se: Via Marchese Ugo,60 

 

 
   VERBALE N° 242 
 

                                         SEDUTA  del  27  DICEMBRE  2016 

      

L’anno duemilasedici il giorno ventisette del mese di dicembre, la V Commissione 

Consiliare, è stata convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso n°213 

del 30 novembre u.s., presso la sede di via Marchese Ugo n°60, , per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

Presiede il Cons. Anziano Giuseppe Federico, assistito dal segretario supplente 

Renato Consagra 

Alle ore 8,30, il Presidente Federico dispone l’appello alla fine del quale risultando 

il solo consigliere  presente rinvia l’appello in 2^ convocazione per mancanza di 

numero legale.  

Presiede la seduta il Presidente Fausto Torta assistito dal Segretario Renato 

Consagra. 

Alle ore 09.30 il Presidente Torta dispone l’appello al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri Giuseppe Federico, Nicolò Galvano, Giuseppe Maniaci e 

Fausto Torta. 

Constatata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta. 

La seduta si apre  ponendo  subito in discussione la graduatoria relativa al Bando 

per le manifestazioni Natalizie, e delle Associazioni che sono risultate idonee. La 

Commissione dopo un acceso dibattito,  prende atto che la graduatoria pubblicata è  

senza la specifica dei vari progetti presentati.  La Commissione, pertanto a seguito 

quanto constatato, manifesta l’opportunità che in occasione dei festeggiamenti di 

Capodanno 2017 vengano comunicati i dettagli del risultato del relativo Bando con 

nomi e specifiche sulle manifestazioni selezionate. 

Alle ore 9,55 esce il Cons. Nicolò Galvano 

Il Presidente esaurito tale problematica, comunica ai consiglieri presenti che in data 

di  ieri si è svolta presso il Teatro Massimo la manifestazione voluta dal Presidente 
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della  Gesap, dott. Fabio Giambrone, il quale prima dell’inizio del concerto ha fatto 

il rapporto delle attività svolte negli ultimi 4 anni, e il risultato raggiunto.  Il 

Presidente riferisce che il dott. Giambrone ha affermato con orgoglio che 

l’Aeroporto Falcone è il  più importante aeroporto turistico della Sicilia, che il 

bilancio si è chiuso in attivo, grazie anche all’incremento dei voli in nuove  e 

diverse destinazioni, che hanno portato un aumento del transito di viaggiatori,  e che 

grazie a ciò l’aeroporto stesso è in ristrutturazione per ampliare le aree e per 

renderle sempre più adeguate. 

Alle 10,35  il Presidente Torta dichiara chiusa la seduta . 

 

IL  supplente Segretario            IL  PRESIDENTE 

    Renato Consagra               dr. Fausto Torta  

 

           Giuseppe Federico 

       


